

Et si le soleil ne se levait plus après votre colère?



C'était un couple génial. Leur amour avait la fraîcheur des rires et des bonnes histoires, oui ils avaient toujours quelque chose à raconter, une anecdote à partager... en leur présence il était bon d'avoir de bonnes oreilles !

Ce matin-là, soudain il m'a paru plus vieux, ses yeux étaient remplis de larmes quand il nous a parlé, sa voix menaçait de se casser à chaque phrase...

Il nous parlait de ce fameux soir, il y a 3 jours à peine. Ils étaient devant la télé comme souvent le soir et, avec son petit fils, il n'avait eu de cesse de critiquer les émissions, qu'elle regardait ! Oh, elle avait l'habitude, ce n'était pas la première fois qu'il la titillait ainsi... mais ce soir-là, c'en était trop ! Fâchée, elle est partie se coucher, contre le mur elle a tourné sa tête et elle s'est mise à bouder.

Rien à faire, ce soir-là, il n'y a pas eu d'étreinte comme à l'accoutumée. Ce soir-là ils ont dormi chacun de leur côté.

Et le jour s'est levé, la lumière a dissipé la nuit et, en ce petit matin, la colère a disparu, ils ont pu se retrouver, se prendre dans les bras, se demander pardon... Ils ont pu vivre une belle journée ensemble.

Le soir suivant ils se sont couchés, il y a eu cette douce étreinte, comme à l'accoutumée. Ce soir-là ils se sont endormis l'un contre l'autre.

Et le matin s'est levé... mais elle ne s'est plus jamais réveillée, elle est partie au petit matin de manière foudroyante...

Sa voix se brise dans un sanglot " ...je ne cesse de me dire que cela aurait pu arriver la veille !... "

" Que le Soleil ne se couche pas sur votre colère " **Ephésiens 4/26...**

Je connais ce texte par cœur, mais je dois bien reconnaître que je laisse parfois l'amertume se coucher à côté de moi... ne dit-on pas " la nuit porte conseil ", " demain est un autre jour ", " demain on y verra plus clair " ?... Qui sait ?

Kenneth Boa, dans son livre " façonné à son image " nous dit ceci : " Les grands saints de toutes époques ont appris la sagesse de n'avoir que deux jours sur leur calendrier, le jour présent et « ce jour-là », celui où ils seront auprès du Seigneur. Pour avoir un cœur plein de sagesse apprenons à vivre chaque journée à la lumière de ce grand jour ".

en partenariat avec : www.famillejetaime.com

Anne Seerwald [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



95 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com